

Club Gallo Salitre celebró 70 años de historia y pasión futbolera en Arica

FOTOS: CEDIDAS



HUBO ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS Y RECUERDOS.

Evento incluyó reconocimientos, recuerdos y un llamado a declarar Hijo Ilustre a su pdte., Carlos "Chalo" Paredes.

Deportes
La Estrella

Gallo Salitre celebró sus 70 años de historia. Esta tradicional institución del fútbol amateur de la Asociación de Fútbol de Arica (AFA) cumplió años el mismo día que se conmemora la histórica Toma del Morro de Arica, las Glorias de la Infantería del Ejército de Chile y la Semana Ariqueña, convirtiendo su aniversario en una fecha doblemente significativa para la ciudad.

El encuentro fue especialmente significativo, ya que incluso llegaron exjugadores radicados en otras regiones del país e incluso desde el extranjero, como uno que viajó desde España para ser parte de esta histórica conmemoración.

Fundado el 7 de junio de 1954, el Club Gallo Salitre celebró siete décadas de historia con una emotiva jornada que reunió a generaciones de jugadores y dirigentes. El evento incluyó reconocimientos, recuerdos y un llamado a declarar Hijo Ilustre a su presidente, Carlos "Chalo" Paredes, heredero de una tradición deportiva y social que sigue viva en Arica.

Con un emotivo almuerzo de camaradería realizado en el camping de Cerro Sombrero, propiedad del exjugador Adolfo Vargas, el Club Deportivo



CARLOS "CHALO" PAREDES, PRESIDENTE, DE LENTES AL CENTRO; JUNTO A DIRIGENTES Y JUGADORES DEL CLUB.

Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue la entrega de un reconocimiento a Carlos "Chalo" Paredes Mejías, actual presidente del club, quien recibió el homenaje con emoción y humildad. Chalo tomó la posta de su padre, el recordado Armando Paredes Segura, fundador y primer dirigente del Gallo Salitre, y ha mantenido viva la llama de esta institución durante décadas.

"Ver a tantas generaciones reunidas, muchos de ellos con sus familias, es una alegría inmensa. Este club nació con el esfuerzo de mi padre y muchos veci-

nos, y hoy sigue siendo un espacio donde los niños y jóvenes pueden soñar y jugar. Espero que mi hijo Reinaldo pueda seguir este legado con el mismo compromiso y amor por el deporte", señaló Carlos Paredes, visiblemente emocionado.

Además de su labor dirigenal, Carlos "Chalo" Paredes es dueño de la emblemática tienda "Deportes El Gallo", un tradicional local deportivo ariqueño que este año cumple 90 años de vida, convirtiéndose en un símbolo del deporte local y en un punto de encuentro para generaciones de fut-

HIJO ILUSTRE

Durante el acto se acordó, además, realizar una solicitud formal al alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, para que considere a Carlos "Chalo" Paredes Mejías como candidato a Hijo Ilustre de la ciudad. Esta iniciativa nace del reconocimiento a su dilatada trayectoria y vocación social, ya que, gracias a su gestión, innumerables niños y jóvenes han contado con implementación deportiva y oportunidades para integrarse al fútbol barrial.

bolistas, entrenadores y amantes del deporte.

La nostalgia también se hizo presente con la llegada del antiguo bolso del camarín, que contenía las emblemáticas camisetas del Gallo de antaño. Estas

prendas fueron entregadas simbólicamente a exjugadores que en otrora defendieron los colores del club, reviviendo así los tiempos gloriosos y las historias que marcaron a generaciones.

LABORATORIO DEL DEPORTE